

03 de junio de 2024



Imagen del primer avión procedente de Bilbao

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia estrena ruta con Bilbao de la mano de Volotea

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia ha iniciado una nueva conexión con Bilbao, operada por la aerolínea Volotea. Esta nueva ruta cuenta con dos frecuencias semanales y arranca con vuelos los miércoles y domingos, aunque durante algunas semanas del verano operará martes y sábados.

El primer vuelo procedente de Bilbao llegó ayer, domingo, a la terminal murciana a las 11.50, con un ligero adelanto de 10 minutos. A bordo viajaban un total de 165 pasajeros. Además, durante este fin de semana la compañía aérea ha retomado sus rutas nacionales a Asturias, Santander y Menorca, que se añaden a las ya operadas en la temporada de invierno con Madrid y Barcelona.

Durante la presente temporada de verano el Aeropuerto Internacional Región de Murcia cuenta con 22 destinos regulares, 15 internacionales y 7 nacionales.